



Morena aplaza la discusión de la Reforma Electoral para la próxima semana

Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados acordaron posponer para la próxima semana la discusión de la Reforma Electoral y explicaron que es con el fin de dar más tiempo para su análisis.



El aliado de Morena, el PT, rechazó haber solicitado posponer el debate del dictamen aprobado ayer en comisiones, aunque refrendó su apoyo a la Reforma Electoral.

Por su parte, la oposición reaccionó con sorpresa al aplazamiento y reclamó su discusión inmediata.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APoChGOeYkCf%2Dh8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211488&parId=75F18D3264FEE48F%211481&o=OneUp>